

Un regalo al gran poeta

LORNA CHACON
LA REPUBLICA

Un homenaje al maestro, al político, pero sobre todo al hombre de letras, le brindaron los amigos, compañeros de lucha y admiradores del poeta nacional Isaac Felipe Azofeifa, al celebrar sus 85 años, el pasado 12 de abril en el Teatro Nacional.

Azofeifa recibió, como una especie de regalo, una antología que recoge sus poemas editada por la Editorial Universitaria Centroamericana (EDUCA) y un reconocimiento de los miembros del grupo Soberanía, del cual fue fundador.

La noche de entrega estuvo llena de poesía, discursos y viejos recuerdos. Al ser un hombre polifacético, recibió el abrazo de sus amigos de diferentes épocas...y de diferentes tierras.

El escritor nacional Joaquín Gutiérrez recordó con una sonrisa en el rostro las lecciones de don Isaac en el Liceo de Costa Rica. Por su parte, el Rector de la Universidad de Costa Rica, Luis Garita, destacó el trabajo de Azofeifa como primer director de la Escuela de Estudios Generales.

Además, se demostró la importancia que jugó don Isaac Felipe Azofeifa en el sistema educativo nacional cuando regresó de Chile, en 1934, después de conocer las nuevas tendencias educativas del Instituto Pedagógico de ese país del sur.

Otro de los valores de este poeta fue su preocupación política. Precisamente participó en el Centro de Estudios para los Problemas Nacionales al lado de Rodrigo Facio.



Después de volver a caminar por la trayectoria de Azofeifa, el poeta agradeció el homenaje y expresó su complacencia por haber sensibilizado a los costarricenses con respecto a la poesía.

“He tenido una existencia maravillosa, sin sentir que mi trabajo es una esclavitud, pues me considero un hombre libre”, añadió.

Isaac Felipe Azofeifa se miró retratado esa noche en las palabras de quienes lo ven como un amigo: docente, político y letrado. Precisamente, sus obras completas se publicarán pronto para dar a conocer su gran contribución a las letras nacionales.